

CHASSE AUX ACCIDENTÉS DU TRAVAIL

Mère isolée, enfant handicapé, zéro humanité

Depuis les consignes de la Direction générale de faire la chasse à l'absentéisme, le dépôt d'Ivry tire dans tous les sens, à en perdre la raison. Ainsi, une collègue victime d'une agression violente par un usager, se retrouve dans le viseur de son dépôt. Trop d'absences (AT), c'est trop. La Direction a tiré profit d'une erreur de la salariée, par désespoir, pour la convoquer au tapis vert.

Une salariée du dépôt d'Ivry au Conseil de Discipline

Alors que notre collègue a des difficultés financières, elle se trouve contrainte à modifier la date d'une mainlevée pour étaler sa dette financière. Les remboursements étant importants, elle a tenté de l'étaler. La RATP s'est rendue compte de cela et crie à la falsification à son égard alors que cela ne la concerne nullement. La collègue a beau expliquer sa situation, ses difficultés, qui plus est avec un enfant handicapé, rien à faire. Accompagnée au CRC par un délégué, elle apprendra que se sont ses arrêts de travail qui sont dans le viseur. La collègue a été arrêtée suite à une agression par un usager, un matin à sa



prise de service. D'ailleurs, il lui dira également que le dépôt profite de la situation pour se débarrasser d'elle. L'ouverture à la concurrence incite certains à se débarrasser des agents sous statut.

Le dépôt de BUS d'Ivry doit abandonner sa demande de licenciement ! Qui ne tenterait pas, par tous les moyens, de subvenir au besoin essentiel de sa famille ? L'Humain d'abord, un slogan pas mal utilisé par la régie. Mais où est passé ce slogan aujourd'hui ? Nous

pouvons tous aider notre collègue, nous pouvons lui témoigner notre solidarité.

Soyons nombreux/euses à soutenir Linda *

Lundi 4 novembre, notre collègue est convoquée au Conseil de Discipline. La Direction peut décider de ne pas réclamer son licenciement. Alors toutes et tous, nous pouvons agir et mettre la pression à la Direction. **SOLIDAIRES RATP exige l'abandon de la demande de révocation.** L'administration des Hauts-de-Seine a compris et accepté les excuses de notre collègue. **Il n'y a plus aucune raison qui justifie la démarche du dépôt de BUS d'Ivry.**

SOLIDAIRES RATP invite toutes celles et tous ceux qui veulent être solidaires avec notre collègue, à venir **le 4 novembre :**

à 14h au 19 place LACHAMBEAUDIE 75012 Paris

